

[General Manuel Bruzual]

El gobierno provisorio del Estado había destinado el domingo próximo para entregar al ciudadano general Bruzual la medalla de oro que se le decretó; pero la marcha precipitada del general, hizo que anoche mismo tuviese lugar el acto, aunque no con la pompa y solemnidad que hubiera deseado por la falta de tiempo.

Sin embargo, como a las siete y media de la noche se esparció la noticia, y un gran número de personas notables y del pueblo concurrió al local del gobierno provisorio y, presididos por este, se dirigieron acompañados de la banda militar, a la casa de habitación del general Bruzual, en medio de vivas y aclamaciones. [...]